



Vorwort.

Mit vielen Erweiterungen und zeitgemäßen Verbesserungen tritt die 24. Ausgabe des Adreßbuches vor die verehrte Einwohnerschaft der Kreisstadt Plauen i. V. Sie wird auch in diesem Jahre mit der reichen Fülle von Angaben auf den verschiedensten Gebieten unseres kommunalpolitischen und wirtschaftlichen Lebens ein gewissenhafter und unentbehrlicher Ratgeber sein. Auf Grund amtlicher Unterlagen, sowie der vielen direkt eingeholten Angaben war die genaueste Bearbeitung möglich. Obwohl die bisherige bewährte Einleitung beibehalten wurde, ist der Umfang des Buches von 670 Seiten auf 748 Seiten gestiegen.

Folgende Erweiterungen des Adreßbuches werden sicher allseitig mit Freuden begrüßt werden:

Im **Häuserverzeichnis** (III. Abteilung) ist den Straßennamen eine **kurze Angabe über Anfang und Ende der Straßen** beigelegt worden. Anregung zu dieser zweckdienlichen Neuerung gab Herr Rektor Prof. Dr. Matthias, dem hierfür noch besonderer Dank abgestattet sei.

Die **neuen Straßennamen** und Hausnummern von **Neusa** sind in allen Teilen des Buches zum Ausdruck gekommen.

Die **Vereine** sind nicht wie bisher in 12 sondern in **14 Abteilungen** gegliedert worden. Auf diese Weise ist eine größere Uebersichtlichkeit erzielt worden.

Im vierten Teil des Buches „Alphabetisches Verzeichnis der Einwohner“ sind alle **Bürger der Stadt Plauen** durch ein B als solche kenntlich gemacht.

Neu ist im 6. Teil (Städtische Regulative und Gebührenordnungen) die soeben genehmigte **Fahrpreislifte für Taxameterdroschken**.

Eine völlige Neugestaltung hat der **Stadtplan** erfahren: Die Straßen sind breiter gezeichnet, die Straßennamen in einer klaren Steinschrift eingefügt, die hervorragendsten öffentlichen Bauwerke sind aus der Vogelschau dargestellt, die Bahnhöfe in einer augenfälligen Form und Farbgebung hervorgehoben, die Straßenbahnlinien sind mit ihren entsprechenden farbigen Signalscheiben eingezeichnet, die Postämter, Polizeiwachen und Krankenhäuser durch deutliche, bunte Abzeichen sofort erkenntlich. Eine ansprechende und wirkungsvolle Farbgebung erhöht den Wert des Planes beträchtlich.